

La Universidad Alfonso X el Sabio (UAX) se adhiere a los Principios de Salzburgo, integrándolos en su estrategia institucional para garantizar una formación doctoral de calidad, basada en la investigación original, la movilidad, la interdisciplinariedad y la adecuación a las necesidades del mercado laboral global.

- El componente central de la formación doctoral es el avance del conocimiento a través de la investigación original. Al mismo tiempo, se reconoce que la formación doctoral debe responder cada vez más a las necesidades de un mercado laboral que va más allá del ámbito académico.
- Integración en estrategias y políticas institucionales: Las universidades, como instituciones, deben asumir la responsabilidad de garantizar que los programas de doctorado y la formación en investigación que ofrecen están diseñados para afrontar nuevos desafíos e incluir oportunidades adecuadas de desarrollo profesional.
- La importancia de la diversidad: La gran diversidad de programas de doctorado en Europa —incluidos los doctorados conjuntos— es una fortaleza que debe sustentarse en la calidad y en buenas prácticas.
- Los doctorandos como investigadores en una etapa inicial: Deben ser reconocidos como profesionales, con los derechos correspondientes, que hacen una contribución clave a la creación de nuevo conocimiento.
- El papel crucial de la supervisión y la evaluación: En lo que respeta a los doctorandos, los acuerdos de supervisión y evaluación deben basarse en un marco contractual transparente de responsabilidades compartidas entre doctorandos, supervisores y la institución (e, incluso, otros socios cuando corresponda).
- Lograr una masa crítica: Los programas de doctorado deben aspirar a alcanzar una masa crítica y
 aprovechar los diferentes tipos de prácticas innovadoras que se están introduciendo en las
 universidades europeas, teniendo en cuenta que distintas soluciones pueden ser adecuadas para
 distintos contextos, en particular en países europeos más grandes y pequeños. Estas soluciones van
 desde las escuelas de posgrado en universidades de gran tamaño hasta la colaboración internacional,
 nacional y regional entre universidades.
- Duración: Los programas de doctorado deben desarrollarse dentro de una duración adecuada (por lo general, cuatro años a tiempo completo).
- Fomento de estructuras innovadoras: Para afrontar el reto de la formación interdisciplinaria y el desarrollo de competencias transferibles.
- Aumento de la movilidad: Los programas de doctorado deben fomentar la movilidad geográfica, interdisciplinaria e intersectorial, así como la colaboración internacional dentro de un marco integrado de cooperación entre universidades y otros socios.
- Garantizar una financiación adecuada: El desarrollo de programas de doctorado de calidad y la finalización exitosa de los doctorandos requieren una financiación adecuada y sostenible.